

# HAPPYの四つ葉



平成28年6月28日(火)

## なかよしアンケート ご協力 ありがとうございます

6月中旬になかよしアンケートを実施いたしました。全家庭からアンケートを返却いただきました。ありがとうございました。お子さんと保護者の皆様からいただいた情報やご意見は、生徒指導や児童理解に活用させていただきます。

本校では、アンケートの後、担任との個人面談を並行して行っています。アンケートに記載されていることについて更に聞き取りを行ったり、アンケートに書かなかった気になることの情報を集めるためです。

アンケートや個人面談は終了していますが、相談はいつでもできます。お子さんでも保護者の方でも、気になることがありましたら、担任や職員にご相談ください。内容もちょっとしたことでも全くかまいませんので、気軽にご連絡ください。

子どもたちを見守る学校と家庭が「小さなことでも見逃さない」という姿勢でいることが、さまざまな問題を早期に解決できるカギだと思います。よろしく願いいたします。



## 情報機器 上手に使っていますか～ネットルール～

24日の懇談会において、情報機器の使い方の話題が上がった学年もあったと聞いています。お子さんが使用している機器・使用の状況・向洋小学校のネットのきまりを保護者のみなさんはご存じですか？ゲーム機やタブレットの使用をお子さんに任せっきりにしておくことは危険です。トラブルにまきこまれることも考えられます。ぜひ、保護者の方の目の届く範囲で使用させ、学校や町のルールを守れているかチェックをしてください。

尚、学校では6月下旬から学期末までに、2年生以上を対象に情報モラルの学習を設定しております。ICTサポーター（情報教育の支援員）と各担任が連携して指導します。また、その授業の後、各家庭に合わせたネットルール作りを児童と保護者の方で行います。お子さんが決めたネットルールが書かれたプリントを持ち帰りますので、ご覧になってください。詳しいことは、後ほどお知らせいたします。

穴水町のネットルール・・・夜9時以降は、ゲームやパソコン、スマートフォンの画面を見ません。

向洋小のネットルール・・・ゲームやパソコンは1時間まで！